



Systeme d'Échange Local (S.E.L.) de Saint-Jean-de-Braye



Adhérer à l'Abray Lien, c'est :

- Échanger autrement et librement.
- Privilégier le lien plutôt que le bien.
- Valoriser les savoirs, les savoir-faire et la responsabilité de chacun par la coopération, la solidarité et la réciprocité au sein du groupe.

L'Abray Lien exprime sa volonté de :

- ✚ AFFIRMER « *Le Lien est plus important que le bien.* »
- ✚ EXPERIMENTER et DEVELOPPER des pratiques d'échanges estimés en unités locales, sans argent, de manière loyale et équitable au sein d'un territoire de proximité.
- ✚ FAIRE VIVRE des valeurs solidaires fondées sur le dialogue, la confiance, la convivialité et le lien social.
- ✚ PRATIQUER des échanges à leur juste valeur dans un souci d'équité, de réciprocité et de respect.
- ✚ FONCTIONNER de manière citoyenne et démocratique au moyen de structures transparentes et autogérées, en toute indépendance vis-à-vis des partis politiques et des mouvements religieux ou sectaires.
- ✚ DEVELOPPER des valeurs individuelles et participatives avec la mise en place d'une dynamique d'échange permettant à chacun de donner le meilleur de lui-même, de libérer des énergies nouvelles et d'acquérir assurance, compétences et créativité.

« *La Rencontre de l'Autre vaut tout l'Or du Monde* »

(François TERRIS, co-fondateur en 1994 du premier Sel de France, le Sel de Montbel dans l'Ariège.
Il est à l'origine de l'Association d'Information et de Promotion des SEL de France « SELidaire »)